



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



05/04/2024

LEGISLATIVO

Altos funcionarios del INE bajo investigación por irregularidades presupuestarias

Altos funcionarios de la administración pasada del Instituto Nacional Electoral están bajo investigación por irregularidades presupuestarias, así lo reveló Luis Oswaldo Peralta, titular del órgano interno de control del INE, durante una reunión con la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación en la Cámara de Diputados. El funcionario no aclaró si el ex consejero presidente, Lorenzo Córdova, está involucrado. El diputado priista, Pablo Angulo, señaló que son irregularidades millonarias. Entre las irregularidades investigadas está el proyecto de una memoria de la gestión anterior del Instituto, que no se realizó. Otros señalamientos son sobre el arrendamiento de vehículos, también se investiga la construcción de la Junta Local Ejecutiva del INE en Zacatecas que asciende a 120 millones de pesos. El funcionario comentó que no hay plazo para concluir la mayoría de las investigaciones.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4281?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4281&authkey=!AOsUkjxrlK-vG8M&ithint=video&e=xPCQDY>